

2月

10

今年も立派な雪像が完成しました

釜谷簡易郵便局前

毎年楽しみにされている方も多いと思います。今年も釜谷簡易郵便局前に人気のキャラクターの雪像が完成しました。昨年はSNSで話題となり、多くの遠方ナンバーの車の方が、写真を撮り、楽しんでいる様子を何度も見ました。

今年も多くの方が楽しんでいる姿を見掛けました。



2月

9

「ソリイーツ」お届け

雪中運動会

きこない認定こども園のグラウンドで雪中運動会が開かれ、障害物競走や玉入れが行われました。この日は真冬日でしたが、園児たちは寒さにも負けず大はしゃぎで雪の上を駆けていました。冬場は除雪以外どうしても外出を控えたり、運動量が落ちて筋力が低下しがちですので、みなさんも子どもたちに習い外で運動するのはいかがでしょうか。

2月

15

フィールドワーク報告会を行いました

道南いさりび鉄道・地域活性化プロジェクト

北海道と学校法人北海学園（札幌市）の包括連携協定に基づく協働事業の1つとして、道南いさりび鉄道の利用促進と沿線地域の振興を目指し、様々な提言を行っていますが、昨年9月に実施したフィールドワーク報告会が道の駅みそぎの郷きこないで開催されました。学生が実際に現地を訪れ感じた意見をもとに、木古内駅の鉄道展示物を撮影しやすくする工夫など、若者ならでは提言がありました。今後の利用促進や沿線の振興につながることを期待しています。

